



Liebe Eltern der Waldschule,

das Jahr 2020 geht zu Ende. Was für ein Jahr!

Wohl niemand hätte gedacht, welche Herausforderungen in den letzten Monaten von jedem einzelnen getragen und gemeistert werden mussten – ganz besonders auch von Ihnen und Ihren Kindern.

Sowohl wir als Schule aber auch Sie als Eltern haben Neuland betreten und Begriffe wie Homeschooling und Distanzlernen in all ihren Facetten und Auswirkungen kennengelernt. Leider kamen neue Verordnungen und Beschlüsse oft so kurzfristig, dass kaum Zeit zu reagieren blieb und dadurch zusätzlicher Druck und Stress entstanden ist.

Trotzdem haben wir es, glaube ich, gemeinsam ganz gut geschafft, die Kinder zu unterrichten oder im Distanzlernen zu unterstützen und ihnen auch unter zum Teil schwierigen Bedingungen Wissen, Erfahrung und hoffentlich auch ein wenig Freude am Lernen zu vermitteln bzw. zu bewahren.

Rückblickend können wir sogar ein wenig stolz sein, die Präsenzzeit mit relativ wenig Ausfällen – auch dank der hervorragenden Zusammenarbeit mit der Offenen Ganztagschule – gemeistert zu haben.

Wir waren und sind zu jedem Zeitpunkt dankbar, für Ihre Geduld und bedanken uns für ihr Engagement, die Unterstützung, die vielen netten Worte, das Lob, aber auch für kritisches Feedback.

Ihnen und Ihren Familien wünschen wir ein frohes, friedvolles und möglichst erholsames Weihnachtsfest sowie einen guten Rutsch ins neue Jahr.

Bitte passen Sie weiterhin gut auf sich auf, damit wir uns im neuen Jahr gesund und munter wiedersehen!

Herzliche Grüße, auch im Namen des gesamten Waldschulkollegiums, der Offenen Ganztagschule sowie aller Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen,

Frank Frohnert